¿Por qué tú? ¿Qué tal, Crack?

iHola, Maldini, muy buenas! ¿Qué tal, Juan? ¿Muy buenas?

Tenemos dos temas, uno muy desagradable, que es el de Colombia, ahora estamos con él, pero antes estás entusiasmado, absolutamente entusiasmado, con las semifinales de la Copa Libertadores. Hoy me ha llamado, me ha llamado, porque quiero hablar especialmente del Fluminense, o sea, tenemos que hablar del Fluminense, de verdad, por la mañana me ha llamado y yo le he dicho, Maldini, no te lo quedes dentro, o sea, lo que tengas que contar de Fluminense, cuéntalo. Primero, primero que es el de los cuatro semifinalistas, Fluminense Inter de Porto Alegre, que es la primera semifinal y la otra es Boca Palmeiras, es el único que nunca ha ganado la Copa Libertadores. Me encantaría que la ganara, pero no va a ser fácil que la gane. Es un equipo del barrio de Laranjeiras, que es un barrio de Río de Janeiro, donde yo he estado varias veces y es un equipo, es verdad que no tiene el peso histórico de Flamengo y no tiene el peso histórico de equipos como Sao Paulo, bueno, sobre todo como Corintians, como Palmeiras, pero es un equipo que ha, bueno, por y paso Romario. El gran pintiño que tenemos que hablar un día con él, que se ha guedado a vivir en Sevilla, es un fenómeno, y luego tiene un equipazo. El técnico de Fluminense es el actual técnico de Brasil, Fernando Diniz, que está un poco de interino hasta que llegue a Ancelotti, si finalmente, como parece, llegue a Ancelotti. Marcelo está recuperado,

por cierto, bueno, recuperado. Ya está fuera de la sanción, tuvo una sanción de tres partidos, ya puede jugar, y luego tiene una delantera con Cano, con Ganso, con Arias, en la onda derecha, con Cano, es un equipo que, la verdad que da gusto ver jugar. Da gusto ver jugar. Y me encantaría que pasara la final. Tiene que ganar mañana en Maracaná, y luego la vuelta en Porto Alegre, va a ser muy difícil. El Inter de Códete es un equipo muy, un equipo seguramente más hecho hasta el nivel y está teniendo el mejor portero del torneo de largo, que es el Uruguayo Rochette, y luego el mejor delantero de los últimos partidos en las libertadores, que es en Herbalencia, el ecuatoriano, así que Inter es favorito. Y luego en la otra semifinal es Boca Palmeiras, bueno, una semifinal que tiene un sabor histórico con bastantes partidos entre ellos tremendos, alguna final incluso de Copa Libertadores. A mí Boca no me está gustando, de hecho se ha

metido en semifinales tras pasar por Penaltis, tanto en octavos como en cuartos de final. No ha ganado

ningún partido, fueron todos empates desde octavos de final. Parece que no va a jugar barco mañana, sería sorprendente, pero está probando sin barco, que para mí es el jugador de más talento de Boca, así que ese barco por delante de Fabra, que le fue muy bien en algún partido reciente no lo va a poner, y en principio jugaría arriba con Cavani, que tampoco está muy bien y con Johnson. Pero bueno, dos semifinales preciosas, Palmeiras, David Ferreira, que yo creo que es el

equipo favorito para ganar esta Copa Libertadores, la verdad, y dos semifinales maravillosas, maravillosas, con mucha historia detrás, y como siempre los equipos brasileños dominando el fútbol en Sudamérica desde hace varios años, así que sólo queda Boca intentando romper esa hegemonía brasileña. Vale, jueves, dos y media, Fluminense, Internacional de Bordeaux-Legre. O sea, mañana por la noche, de mañana para pasado, dos y media de la mañana, o sea, la noche de mañana. Ah, vale, vale, vale, o sea, mañana a las dos y media de la mañana, voy a decir, mañana a

las dos y media de la mañana, juega Fluminense Internacional de Bordeaux-Legre, y pasado mañana a

las dos y media, Boca, Palmeiras. Sí, es una pena el horario para Europa, pero bueno, es lo que hay, así que seguramente por eso sigue bastante bien. ¿Quién lo televisa esto aquí? Esto lo da, lo da el canal que tiene la Liga, que se llama, bueno, yo voy a televisar en Mundo Maltini, voy a televisar el Fluminense Intern Directo, yo doy uno de los dos partidos en mi canal, si no acuerdo que tengo con la Liga, con el canal de la Liga, o sea, no lo doy pirateado, porque me deja la Liga, no lo doy, no se podría hacer. Y luego está el otro asunto que vamos a tratar hoy, que es el asesinato del presidente de Tigres, Edgar Páez, que fue asesinado en la noche del sábado, así se contó la noticia de los informativos en Colombia. La noche del sábado, sicarios, asesinaron al presidente del equipo Bogotano Tigres de la Segunda División. Las autoridades investigan

los hechos que rodean la muerte de Edgar Páez, quien en las últimas horas fue asesinado cuando salía de un encuentro deportivo en Bogotá. Las autoridades señalan que ya se encuentran adelantando las investigaciones pertinentes para dar con los responsables de este crimen que enluta al fútbol profesional colombiano. Es tremendo, justo cuando pensábamos que Colombia, pensamos que Colombia ha dado un paso importantísimo hacia la seguridad. Bueno, yo he estado ahí este

verano enamorado de Colombia y ocurren sucesos como este. Guillo Díaz es nuestro compañero, que es el que más sabe de Colombia. Hola, guillo, muy buenas. Hola, Juanma, curtear saludo también

para Amandine y ¿qué tal? Muy bien. ¿Qué pasó exactamente? ¿Qué datos tienes? Pues, Juanma, Edgar Páez, el presidente de Tigres, que es un equipo de Segunda División, se encontraba saliendo del estadio metropolitano de Techo en la ciudad de Bogotá. Salía junto con su hija, habían perdido ese partido contra Atlético o Fútbol Club de la Segunda División, habían perdido dos a tres. Salía junto con su hija y se acercaron dos sicarios, cuatro disparos, le dieron a Edgar Páez y murió al instante. ¿Se acercaron como en una moto? ¿El iba en coche y se acercaron en una moto? Exactamente, él iba en coche, dirección a su casa y se acercaron en una moto por el costado del IVA de Copiloto. La hija iba conduciendo y le dispararon por la ventana. ¿Y cuál es el móvil del crimen? ¿Por qué? Bueno, hay varias, hay dos teorías, una que surge a raíz de dos comentarios, de dos presidentes de equipos del fútbol profesional colombiano que han querido mantener su nombre en

secreto y es que puede que este asesinato tenga que ver con apuestas deportivas. No es la primera vez

que se comenta irregularidades con apuestas deportivas, sobre todo en la Segunda División de Colombia.

Hace algunos años sucedió un evento escandaloso con el Deporte Escondido, donde ya sancionaron algunos jugadores. También ha habido partidos un poco extraños en Segunda División, en los últimos

campeonatos, entonces sigue ese manto de duda y hay presidentes que dicen que es posible que tenga que ver con eso. La otra teoría es un poco más escabrosa, que tiene que ver con la mafia. ¿Ah, sí? Sí, resulta que Edgar Páez hace parte de un grupo de dirigentes que dirigió a Independiente Santa Fe, equipo de la ciudad de Bogotá, entre los años 2004 y 2007. Precisamente

en esos años, Independiente Santa Fe recibió dinero desde el narcotráfico y sirvió como testaferros para un grupo delincuencial del narcotraficante Loco Barrera. A varios de esos dirigentes los capturaron en el año 2010, se desmanteló, digamos, esta organización habían recibido aproximadamente unos 1.500 millones de dólares. ¿1.500 millones de dólares? Exactamente. Habían lavado 1.500 millones de dólares con Independiente Santa Fe. Algunos de estos dirigentes fueron capturados por las autoridades, los llevaron a la cárcel en Estados Unidos y fueron declarados en libertad hace algunos años. ¿Qué pasa? Que en Estados Unidos, a ellos no les interesa tener delincuentes en la cárcel, solo les interesa desmantelar las organizaciones y recibir información. Entonces, una vez fueron saliendo estos implicados, han ido asesinando uno tras otro. En el 2021 asesinaron a uno de estos dirigentes que hizo parte de Independiente Santa Fe, Luis Caicedo. En el 2022 asesinaron a Claudio Javier Silva, también con Cicarios. Y este año asesinan a Edgar Páez, que venía siendo dirigente actual del fútbol profesional colombiano. ¿Cómo ha reaccionado el fútbol colombiano? ¿Qué ha hecho? ¿Qué va a pasar? Bueno, Juanma, el fútbol profesional colombiano continúa. De hecho, se han jugado partidos de segunda división. El presidente Fernando Jaramillo de la D-Major, que es la liga colombiana, dice que van a ser o ya se han empezado a ser homenajes al presidente fallecido antes de cada uno de los partidos por las siguientes dos fechas, tanto de primera división como de segunda división. Guillo Díaz, muchísimas gracias por contarnos esto de manera tan clara y directa desde Colombia. La verdad, como tú empezabas, Juanma, es una noticia que enluta el fútbol colombiano y no es la primera vez que pasa, ¿no? Ya son nueve dirigentes de equipos colombianos en

la historia del fútbol profesional colombiano que han sido asesinados. Esto nos recuerda lo que sucedió con Andrés Escobar en el 94 también, que las teorías manejan que fue por apuestas, porque tuvo problemas con algún arco traficante y también lo que sucedió con un árbitro en el 89 que fue asesinado y en esa ocasión sí suspendieron el campeonato, no hubo campeón en el 80. Este verano

pase por el lugar, por el bar, con el aparcamiento, donde asesinaron a Escobar. Escobar. Sí, me lo dijeron, me dijeron, mira, justo aquí mataron a Escobar después del Mundial de Estados Unidos. Era Medellín, donde... En Medellín. En Medellín, en Medellín. En Medellín. Nada, una carretera, había

una especie como de cuesta y a la derecha había, pues eso, una especie como de bar de copas y tal, que ahora debe ser como un restaurante, tiene un aparcamiento delante y ahí le asesinaron cuando salió del bar. Pues muchísimas gracias, Guille, un abrazo. A ti, Juanma. Maldini, a Luque Baggio el Sevilla le tenías localizado. Sí, sí, estaba jugando en Alemania, sí, está muy bien, jugada más con la conducción, la zancada que tiene, el golpe, ha estado muy bien hoy.

¿Crees que va a triunfar en el Sevilla? Sí, sigue a este nivel, sí, yo creo que puede triunfar, sí. A mí me parece otra vez, es que el acierto del Sevilla suele ser bastante habitual y además con Víctor Horta, que ha llegado ahora, que es un fenómeno, no me extraña que vayan a acertar. ¿Quieres comentar algo más de futbol internacional? No, no, una lástima lo de Colombia, es que el otro día, ¿dónde era lo de las apuestas? En Bolivia, el escándalo que había en Bolivia. Es claro, es que el fútbol sudamericano, bueno, no es comparable, un asesinato al otro, pero es lamentable lo que está pasando en el fútbol boliviano, ya vi que se ha suspendido el campeonato

y en el fútbol colombiano, pues lo que está pasando es terrible. No, es decir, que estaba viendo el último partido del Liverpool y la verdad que el Liverpool está jugando de maravilla, cambiando un poco de tercio, está jugando de maravilla y lo que está haciendo club con Soboslai, cambiándole de posición y jugando mucho más atrás, me parece muy interesante y demuestra

la inteligencia del club, que ojo, solo ha perdido dos puntos en toda la liga y puede ser el único equipo que le siga un poquito la estela al Manchester City. Tebas me decía ayer, habláis mucho de la premia y tal, perdón, habláis mucho de la premia y tal, pero nunca había estornudado en la antena, yo creo. Bueno, ayer me pegó a mi un estornudo, estaba aquí y adelante, cuando entró a la telisa, pues que me dijo Tebas, pero el City está rasando en la Premier y lleva ganando cinco de las últimas seis ligas y algunas por más de 100 puntos y tal y eso no lo comentáis, que ya no hay tantos equipos en la Premier que puedan ganar la Premier. Bueno, es verdad que el City es el mejor equipo de Europa, también ha ganado la Champions, pero es verdad que la temporada pasada del Arsenal le complicó hasta el final y esta temporada yo creo que el Liverpool le puede complicar y el Arsenal también. O sea, sí que tiene algún equipo que le puede hacer frente, pero desde luego es súper a los demás. Un abrazo, Maldini. Un abrazo. Adiós, hasta luego, cerramos.